別紙 自由記述 「まちづくりに関するご意見等」

※個人情報・実在の企業名などが含まれるものについては、一部修正しています。

NO	性別	年齢	居住地区	自由記述	関係分野					
				場所にとらわれずリモートワークで仕事ができるような求人案件があると嬉しい						
1	女性	4 0 歳代	中央	です。どこに住んでいても、子供がいても、自分の成長とキャリアを諦めないよ	産業経済					
				うな仕組みづくりがあればいいなと思います。						
2	男性	40歳代	中央	税金が低い社会づくりを希望。	行財政					
3	女性	4 0 歳代	中央	PayPayを使って、割引サービスを実施してほしい。	産業経済					
4	ш	4 0 15 //>		長年、産婦人科が1件しかないのは終わっている。子どもが遊べる施設を小規模で	医療・福					
4	男性	40歳代	甲央	もいいのでもっともっと増やして欲しい。	祉・保健					
				自然豊かな町であるが、自然を利用した魅力的な施設がない。子供を遊ばせる施						
				設、場所がない。羊山公園などは、全体的に管理されておらず、わんぱく広場で						
				遊ばせたくても、汚くて躊躇する。芝生は、雑草だらけであり、ランチする気も						
				うせる。遊歩道は、苔が生え滑るため高齢の親は、連れて行くのに考えてしま	子育て・教					
5		4 0 歳代	40歳代	4 0 歳代	40歳代	40歳代	4 0 歳代	久那	う。管理している雰囲気を感じないです。30年前はもっと綺麗だったと映像でみ	育、社会基
								ました。今とは、くらべものにならないくらい、色々な草木の手入れもされてお	盤	
							り驚きました。現在は、どうせ人はそんなに来ないから、手入れはこんなもんだ			
							ろと思っているのだろうなと感じる場所ですね。このままでは、人はますます訪			
								れなくなると思います。		
				ソーラーパネルなど景観を崩すものを山に取り入れないでほしいです。地滑りな						
6	女性	30歳代	中央	ども心配です。大滝方面に行くと道が心配なところが多いので山の保全とあわせ	環境					
				て整備をお願いします。						
7	男性	50歳代	中央	国道(140号)の歩道と、現在の交通量に合っていない信号(矢印の未設置)の整備。	社会基盤					
				秩父は観光で昔よりも若い人が来てくれて、芸能人もたくさん来てテレビの取材						
0	女性	50歳代	фф	も多く知名度はあるのでそこをうまく利用できたら良いのにと思います。災害に	産業経済、					
0	女注	3 0 成1	中大	強いというのもアピールになる。以前の大雪は想定外でしたが。今でも頑張って	社会基盤					
				アピールしてるなと感じますが。もっと何か打開策があれば良いなと感じます。						
				満足度が低いのは、各項目の情報量の少なさではないでしょうか? 業務等々で						
9	男性	50歳代	中央	各案件に従事していれば満足度の数字は違うと思います。重要度が高いのは、行	行財政					
				政機関対しての期待度と、各項目を満足していれば人口増加に繋がりませんか?						
10	男性	50歳代	吉田	若い人が結婚、子育てしやすい環境。子供の遊ぶ場所が少なすぎ。(プールが無い	子育て・教					
10	カエ	J U MX I V	шш	等)	育					

			1	T	1		
				●●地区に在住しています。私の自宅・及び周辺の4世帯のみ、給水菅が昭和50年			
						代に整備された鉄製のパイプのままになっています。過去何度も、水道管の破裂	
				による対応をしていただいており、水道水にサビが混ざる時もありました。対応			
				していただいた水道局の方にも、破裂の対応をしていただく際、水道管の交換が			
				できないか相談していますが、いまだに改善はされておりません。市の水道局の			
				方は、昭和50年代から交換していないこと、何度も破裂を繰り返していることは			
				以前から承知しているとも仰っておりました。ですが破裂・水漏れが起きてから			
				の対応・原状回復のみにとどまっています。地区全体の問題ではなく、私の住む			
11	女性	30歳代			社会基盤		
	XIL	3 0 ///000 1 (での新しいものに変えていただいているにも関わらず、一部の世帯のみ改善が全			
				くないのは市民としてはまことに遺憾です。市内に住んでいる方々と同じ額を毎			
				年納税しているにも関わらず、なぜ一部の世帯のみ恩恵を受けられないのでしょ			
				うか。2014年の2月14日の積雪が100cmを超えた際も、市より除雪車を動員して			
				いただいておりましたが私の自宅前の道路"のみ"除雪されず、3日間自宅待機を余			
				儀なくされました。なぜこのようなことが起こるのでしょうか。まちづくりに関			
				してのご意見ということですが、このように市民の一部のみ省かれるという状況			
				が続く限り、市の現状に対して不満という意見は変えられません。水道管の件、			
				観光の街秩父市としてテレビでも取り上げられることが多いので、もっと観光客			
				に来てもらえるように、サービスの充実を徹底して、何度でも来てもらえるよう			
12	女性	50歳代	原谷	な、そして移住をしてもらえるような街づくりが必要だと思います。教育にも特	産業経済		
				 色があると良いなと思います。落ちこぼれを作らない、気持ちにゆとりのある教			
				育が受けられるようになると良いなぁと思います。			
				人口減について心配しています。学校の統合を含め、空き教室の活用など、真剣			
13	女性	50歳代	原谷	 に検討する必要があると思います。	総合		
				ウニクス周辺のみ活気があるように見えます。少し離れるとお店が無い…。もう			
				 少し広く、お店が充実すると良いなと思います。マクドナルドや、スタバなどド			
14	女性	30歳代	30歳代	原谷	ライブスルーのできるお店が国道沿いの大野原から黒谷方面にあると観光客も有	産業経済	
				料までにほっと一息つけるのではないのでしょうか?			
				市街中心地を観光客のためによくするのもいいが、人を呼ぶ前に地元の人が過ご			
				しやすいように少し考えてほしい。道が1本しかないのだから通常では着く時間			
15		30歳代	+ ==	に目的地に辿り着けない。子供の頃から思っていたが、市街地から外れると街灯	社会基盤		
12		3 0 成代	八口		11. 五 本 益		
						すらない。とても安全とは言えない。せめて国道にもう少し灯りがあってもいい	
<u> </u>				のではないか。			
16	女性	40歳代	大滝	秩父市から出るのがまず一苦労、有料道路のようなバイパスのようなものを早め	社会基盤		
				に東西南北でインフラを作るべき。			
				今回の質問に答えるにあたり、ほとんどの項目について重要度は高いと思うが、			
17	女性	50歳代	中央	地域がどんな活動をしているか自分がほとんど知らないことがわかりました。も	行財政		
				う少し興味を持って情報を集めたり、活動に参加してみることも必要だと思いま			
				した。			
				熊谷方面や飯能方面へは通勤圏内になってきたが、小川・東松山方面への新道が			
18	女性	50歳代	中央	整備されればもっと県内での通勤圏内が広がり、定住化も進むと思う。アンケー	社会基盤、		
		J JAK I V		トに全部答えたのに、タイムアウトで最初からとなってしまったので、ほぼ回答	行財政		
				を削りました!			
19	男性	6 0 歳代	大田	秩父市の未来を考える市政が必要。	総合		
20	-/- i\/-	1 0 歩/ト	店公	電車やバスの本数が少なく通学や通勤にとても不便なので交通網の整備を検討し	九人甘 ္		
20	女性	10歳代		て頂きたいです。	社会基盤		
			•		•		

21	女性	10歳代	尾田蒔	市内は道も舗装されていて、夜でも街灯が多くて明るく、学校から自転車で家に帰る時は市内は安心して通れるのですが、公園橋を渡った瞬間、歩道は狭く街灯も少ないため真っ暗。そのため反対側から人が来ていても全くと言っていいほど見えない。また草刈りなどされていない所があるため歩道の幅がさらに狭まる。市内ばかりではなく、公園橋を渡ったこっち側など市内から少し離れた所も気遣ってほしいです。夜は安心して通れません。市内との格差を感じます。こちら側にも街灯を増やしたり歩道を広げてほしいです。また、公園橋の近くのミューズパーク入口の信号機が青の時間がとても短く直ぐに赤になってしまいます。時間帯によるのですが、朝や夕方あたりはとても渋滞していて不便です。もう少し時間伸ばしてほしいです。あと、公園橋ベルクのところの信号機も効率悪いです。ベルクに入る車が中々曲がれずに渋滞することが多々あります。右折用の道路を作るか信号機のタイミングを少しずらすなど工夫をしてほしいです。公園橋の歩道なのですが、歩道に使っている敷石の素材が悪いです。雨の日は滑るし昼間や夕方は日光に反射してとても眩しく目が眩みます。滑らず光があまり反射しないような素材にできれば変えてほしいです。また、バスの本数を少し増やしてほしいです。無理を承知の意見なのですが、尾田蒔や小鹿野といった駅が遠くバスの本数が少ない所から市内にかけて路面電車があるととても便利だと思います。そしたら高齢者の方も免	社会基盤
22	男性	80歳以上	中央	高齢化が進む中で高齢者が1人でも生活しやすい環境を整えて行くことが重要だと 考える	医療・福 祉・保健
23	男性	50歳代	影森	秩父市が何をしたいのか、何を重要に考えているのかわからない。税金を使うと ころが悪い。結局、コンサルタント会社に税金を使っても身のある意見がもらえ ていない。特に医療崩壊がひどい。西武鉄道に頑張ってもらって都内に働きに行 ける体制、学校に行ける体制を取ってもらいたい。	医療・福 祉・保健、 行財政
24	男性	60歳代	荒川	旧市街地の整備。壁面ラインの設定。ファサードの統一化。歴史的建造物の有料 拝観。または、移設による歴史的遺産公園の創設。空き家の解消→再生活用。	社会基盤
25	女性	4 0 歳代	中央	秩父のような田舎では高齢者がタクシー代が高いのと交通の便が悪いため運転免許証を返納したあとも通院などに困る。自分の両親はすでに免許証を返納しているがタクシー代が高いため娘である自分が送迎している。たまたま仕事がシフト制のため今はなんとか融通がきいてできているが今後どうなるかわからない。タクシー代をなんとかしてほしい。高齢者には継続して補助することが必要なのかと思います。バスは路線図が細かすぎて高齢者には非常にわかりづらく間違えてしまうのでは?と思います。	社会基盤
26	男性	30歳代	影森	上記した内容以外で、若者が残りたいと思える企業の誘致、また若者にどんなお 店があったら秩父に残りたいかアンケートを取ってほしい。	産業経済
27	女性	30歳代	中央	秩父市だけで買い物が完結できると嬉しい。様々なお店が来てくれるといい。教 育に係る資金の充実。	産業経済
28	男性	30歳代	中央	現状に満足している。	
29	男性	20歳代	影森	秩父の企業全体の賃上げを支援してほしい。私は片道約3時間かけて都内の大学に通っているが、卒業後は秩父で働くか、電車で通勤できる範囲で秩父地域外で働くか迷っている。将来も秩父で生活していきたいため、なるべく秩父で働きたいとは思っているが、給与が低い職が多いことが不安である。魅力的な給与の企業が増加すれば、秩父に通勤する人や移住する人も増えると思われる。	産業経済
30		30歳代	原谷	秩父郡の他の地域で行っている給食費無償化や各市町村で使える商品券配布など 秩父市でも行ったらどうですか? 給食無償化はマニフェストにもあったと思い ますが。子育て世帯には秩父市外の町の方が魅力を感じます。	子育て・教 育

		i .				
				交通インフラの改善。物流の中継点として位置付け。東京、山梨、群馬へのアク		
				セス向上のため、道路整備。埼玉県内のアクセス向上のため、定峰トンネルの開		
31	男性	4 0 歳代	尾田蒔	通を、目指す。東松山方面から、山梨方面へのアクセス向上により、企業誘致に	社会基盤	
				繋がる。観光客の往来にも期待できる。また、国道140号、299号の車幅の狭い部		
				分、川に沿った急カーブの解消。		
				秩父に生まれ育つことができて良かったと心から思いますし誇りに思います。市		
				外に勤めていて、様々な市や県の人と働いていますが秩父を訪れたことがある人		
				は素敵なところだと褒めてくれます。秩父で生まれ育ったため生活に不便はあり	産業経済、	
				ませんが、秩父に移住を考えてる人の中には何もない、不便そうと思ってる人も		
32	女性	20歳代	高篠	います。雪で孤立したイメージが強い人も多いです。3人目を考えてますが産むな	医療・福	
				ら絶対に無痛分娩がいいと考えています。そういう人多いと思います。●●●跡	祉・保健、	
				 地にドン・キホーテがきてほしいです。高速の入口までが遠いので有料道路と繋	社会基盤	
				 げてほしいです。有料道路もETCにしたらいいのにと通るたびに思います。こど		
				もの体験施設が多くあったら嬉しいです。		
				市立病院の建て替えが検討されているが、救急病院としての役割もおろそかにし		
				ている状況で、建て替えなど必要ない。市民の利便性を考えた受診体制の充実、		
				医療内容の拡充、医師・看護師等の安定的な確保を最優先に考えるべきであり、		
				税収も少ない中で、建て替えなど考える前に、高齢化社会の進む現状をよく考え		
				 てもらいたい。観光客誘致に力を入れているように見受けられるが、そのことに		
			中央	 よる交通障害(国道や町内道路)について考えていない。特に街中(番場通り)	医療・福祉・保健、	
33	男性	6 0 歳代		車等の運転に支障がでており、また、関係各所による歩行者への注意喚起等もし		
00				ていない。ミューズパークのプールが2年間も使用できない(修理もしていな	社会基盤	
				い)のは、市民サービス(子供たち等の楽しみを奪っている)への意識が低い。	江五至皿	
				今後も修理して使用できるようする気がないなら、民間事業者への売却等考える		
				べき。原谷の市民体育館(最初に建てられた体育館)について、冷暖房の設置を		
				早急に実施してもらいたい。年々暑くなる夏場の運動を快適にできるよう、健康		
				増進の一環でもあるので早急に実施してもらいたい。(施設使用料の値上げをし		
				てもやむを得ない) 駐車場が少ない。もっと充実させて欲しい。特に秩父駅周辺。秩父鉄道が夜まで		
				運行しないから車で呑みに来る人が多いのに駐車場少ない。		
34	男性	3 0 歳代	中央	もっと無料駐車場を増やして欲しい。祭り会館の駐車場とか夜開放してもいいと	社会基盤	
				思う。		
				で		
35	女性	5 0 歳代	荒川	1	産業経済	
				秋父市街地ばかり発展させても状況は良くならない。東京のドーナツ化現象然		
36		20歳代	中央	り、マクロな視点からみても地域全体の活性化を図るべき。	総合	
				温故知新の精神で、高齢者の話を聴きながら、若者の意見を取り入れ、秩父市に		
37		50歳代	山山		産業経済、	
31		J ∪ 成以 し		のつたまりラくりが良いと思います。伏文神社的近の古い街並みを利用した、利しいカフェ等の取り組みは素晴らしいと思います。	総合	
				しいガフェ寺の取り組みは系晴らしいと思います。 高齢者の交通事故について、秩父のような自家用車がないと不便な地域では、車		
				に乗らないで生活することが大変困難なので増加するのではないかと懸念してい		
38	男性	5 0 歳代	荒川	ます。高齢者が車を手放しても日々の買い物など定額で使える乗り合いタクシー	社会基盤	
			-	などあればありがたいです。 交通網の整備により渋滞をなくし,雇用を期待できる企業の誘致(大学等の誘致)	产業级文.	
39	男性	6 0 歳代	大田		産業経済・ 社会基盤	
10	H 14	4 0 15 /1	<i>Б</i> 207	で活性化できれば自然と地域の特色が生まれ文化が育っていくと思う。		
40	男性	4 0 歳代	八州	県外市外の人が住みたいまちづくりがいいと思います。	総合	

1.1	1 11	5 0 IF (I)	<u></u>	¬+ - 1	子育て・教
41	女性	50歳代	高篠	子育て支援。	育
42	男性	4 0 歳代	荒川	市街地の整備はされていると思いますが、メインストリートが綺麗なのはイメージアップに直結するので、治安維持のためにも継続して欲しい。	社会基盤
43	女性	40歳代	荒川	自然を生かしながら住みやすい、暮らしやすい街になって欲しい。空き家や空き 地を活用して街の活性化に繋がる取り組みができたら良いのではないかと考え る。	環境・社会 基盤
44	男性	30歳代	高篠	郷土芸能の推進。道路整備。子育て支援の拡充。	子育て・教育
45	男性	20歳代	中央	市内でキャッシュレスが使えない店が多いのがかなり不便です。病院、薬局が顕著で行くたびに現金を用意するストレスがかなり大きいです。	産業経済
46	男性	30歳代	吉田	高齢者の多い秩父では自動運転車や自動運転バス、ドローン配送などの技術による解決が相性が良いと感じるので、それらの導入を積極的に進めていってもらいたい。一度この回答を全て入力し終わって完了しようとしたらタイムアウトになってしまった。事前にタイムアウトの存在に気付ける要素が一切無いように思える。全て回答するのにかなり時間がかかるので改めて回答する気力の無くなる人もいると考えられるので改善してほしい。	社会基盤、行財政
47	男性	20歳代	久那	観光にもっと力を入れるべき。誰をターゲットにするかを考えてそこに刺さるようにしっかりと集客する必要がある。例えば若い人ならインスタで大体行く場所を調べる。ならインフルエンサーを活用してもっと街の魅力を伝えるべきである。ただ観光地なのに閑散としている感じもあるためもっと充実させる必要もある。例えば番場通りをもっと煌びやかにするなど。それに加えて観光地間の移動の難しさもあるためもっと移動の部分にも力を入れた方がいいと思った。	産業経済、社会基盤
48	女性	40歳代	高篠	街灯が少なすぎて子供が帰るのにも危ないというのに全く改善されない。	社会基盤
49	男性	60歳代	原谷	治山を考えてください。秩父地域の山肌にも多くの太陽光パネルが張られています。私には自然破壊にしか見えません。秩父地域の豊かな森林資源、水資源の活用で地域は復活すると信じています。	環境
50	男性	50歳代	原谷	一つの課題に対して、いろいろな機関がいろいろなアクションをとっている。現状市は、それらの多くの機関の一つとして存在しているが、本来的にはそれらを東ねリードしていくことが期待される。そのためには市役所の組織の改革も必要だと考える。日常のオペレーショナルな仕事をする部署、新しいことを考える部署、それらを展開する部署、が必要で、現在のような担当領域で分けるのではなく、どのような仕事なのかで分けるべき。こうした、組織変更の取り組みはビジネスでは行われており、それによって人材の効率化と育成が実現できている。市の職員は個々人はよくやってくれていると思う。が、組織となると話は別で、もっと変わっていく必要が絶対にある。	行財政
51	男性	60歳代	原谷	観光の方でもそうだが芝桜、秩父夜祭り位ではいつまでも観光収入は望めない。 もっと小鹿野町でも見習った方が良い。	産業経済
52	女性	30歳代	中央	学童を小学6年生まで使えるようにしてほしいです。	子育て・教 育
53	女性	10歳代	原谷	私は少子化よりも高齢化についてすごく興味があります。私たち若い世代と高齢者との関わる機会が全くないので、問題の深刻さがうまく市民に伝わっていないのかな、と思います。でも、今の秩父市がすごく大好きだし、ずっと秩父市に住み続けたいと思ってます! I LOVE CHICHIBU♡	医療・福祉・保健
54		50歳代	高篠	救急の時、時間外、医療体制は充実をお願いしたい。どうしても地域によって格	医療・福

		1			ı								
				運転ができず家の中にいる事が多く町の中に出たいと思うが家族がいないため、									
55	男性	80歳以上	影森	出る事ができない。すべてが機械化しているので時代についていくことができず	社会基盤								
				デジタルやインターネットができないため生きていくのが難しいと思う。									
				現状から1つ1つ問題を解決していくしかないと思います。できることからやっ									
56	男性	70歳代	由血	ていきましょう。何の事業をやるにも予算がつく(ある)かが問題でしょうが、	行財政								
	<i>)</i> 1 I	7 0 //3% 0		お金(税金)の有効利用をお願いします。問35:現状の評価ができない項目が多	11 774								
				く申し訳ありません。									
				市立病院の内科で初めての方は見ないと言う事を聞きました。本当か嘘かよく分									
F 7	女性	60歳代	фф	かりませんが平等ではないと思う。また元東高のあと地に市立病院ができるとの	医療・福								
37	女注	0 0 成1	中大	ことですが本当かどうかはよく分かりません。(待ち時間が長く診察は短いです	祉・保健								
				ネ。)									
Ε0	h4	E 0 歩 //\	44	婦人科(医療)が少ないと思います。そこで、今回初めて知った#7119を埼玉県	医療・福								
ეგ	女性	50歳代	甲央	がもっと広めた方が良いと思いました。(産婦人科だけでなく、医療全般で)	祉・保健								
59	女性	70歳代	大田	デジタル化につきましては高齢者にとっては便利な物とは言えません。	総合								
				┃ 学生さんや若い人の意見も参考にすべきです。『経験』が少ないからこそ新しい									
60		30歳代	荒川	考え方を思い付くということもあるので…。	総合								
					産業経済、								
61	男性	60歳代	中央		医療・福								
		7,501					祉・保健						
		0.6.15				0.6.1	0.045.0	0.045/15	0.0##	0.04575		 個人的にはなるけど、仕方がないとは思うけど、渋滞が高頻度であると思うの	
62	男性	20歳代	中央	で、できればそこを改善してほしい。	社会基盤								
				私の知り合いはだいたい金で秩父を離れているので、労働環境の充実、雇用の促	. ,								
63		4 0 歳代	久那	進、転職等が不安なくできればと思います。	産業経済								
				少子高齢化による人口減少により消滅自治体リスト入りする中で、やはり安心し	/// ^								
64	男性	70歳代	尾田蒔	 て働き生活できる環境を作り上げて行く事が課題と考えます。	総合								
				外国人に対し優遇しすぎ、日本人第一として欲しい。●●●人の問題、在日外国	医療・福								
65		60歳代	中央	┃ ┃人に対する生活保護廃止、医療費無料、多文化共生反対、通名禁止、外国人参政	祉・保健、								
				権反対、公務員国籍条項復活、国費留学生奨学金撤廃。	行財政								
						全国では色々な取り組みを行っているところがあります。議会、各委員会・有識							
66	男性	性 60歳代	6 0 歳代	 者ではない、もっと一般市民のいる方々がいます。そういった市民の声を聴くよ	行財政								
				/2010				うお願いします。					
				今の市長は観光業者であり力を入れてくれ良いが、今後、医者が復帰した場合、	구 Alle 사고 노'								
_	- Li			 考え方が違うのはしかたない所だが、秩父で生きて行くには、祭りをはじめとす	産業経済、								
67	男性	60歳代	中央	 る観光に頼る以外なにも無いと思う。市立病院の郡市統合は早くした方が良いの	医療・福								
				は必要。	祉・保健								
				・秩父の観光 東京から秩父にきてもおもしろくない。1度来てもリピートした									
				いと思わない。									
				・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	産業経済、								
68	男性	40歳代	中央	・変な所にお金かけて間違っている秩父市。	子育て・教								
33	/ J	2 73010		- グながたや並んがく同様すど、るいない。 - となりの横瀬町のほうが、よっぽどいい風にまわしてる。外部の経営コンサル	育								
				でも入れて、秩父どうにかしてほしい。秩父の市長や市議が話してても何も変わ									
				らない。									
				・子供が産めないのをどうにかして欲しい。									
				・病院(小児科)のレベルが低い。	産業経済、								
69		30歳代	原谷	・働き場所が無く人が出てしまう。	医療・福								
55		۵ ایجوار ک	WY II.	歯で物がが無くなが出てします。 ・住みやすいのに、そのような点で若い人が減り少子高齢化が進む。	祉・保健、								
					行財政								
				・そしてデジタルが普及しても、人がついていけない。									

			l		医療・福													
70	女性	70歳代	中央	もう少し設備の整った病院を整えて欲しい。	祉・保健													
71		5 0 歳代	原谷	若い人を増やし活気ある地域にする。	総合													
72	男性	50歳代	фф	病院が少ない、充実した総合病院が必要不可欠。	医療・福													
12	カに	3 0 成八、	十六		祉・保健													
73	女性	30歳代	中央	市立病院の受付のデジタル化(待ち時間の短縮や時間通りの問診)、窓口の受付	医療・福													
				の態度の改善(暗い、事務的すぎる)、看護師の充実(離職率の低減対策)。	祉・保健													
7.4	m lil	7 0 th //\	+ m	・先進地見学をしてみたい。	産業経済、													
/4	男性	70歳代	古田	・生活道路をもっと良くして欲しい。最低すれ違い可能な道路。	社会基盤													
				・空き地の有効活用を考えて欲しい。 ・太陽光パネルの設置は屋根の上だけにして欲しい。メガソーラーは景観を損ね														
				ている。早めに対策をして欲しい。	医療・福													
75	男性	70歳代	大田	・	祉・保健、													
				人もたくさんいるので、そういう人たちを呼び込むためにも。	環境													
				現在矢尾百貨店と公園橋の交差点の信号が歩行分離になっているが、市は何を														
				思ってそうしたのだろう?横断する歩行者は都内のように多くはないのに(たっ														
76	女性	6 0 歳代	中央	た一人のことも多い)かえって車の渋滞を起こす原因になっている。秩父夜祭の	社会基盤													
																	時だけを思ってそうしたのだろうか? 元の機能の信号に戻すことを強く求めた	
				いです。														
77				良くなると思ってないからどうでもいい。														
				・国道299号沿いや峠道沿等々木や草が生い茂って全く整備されていない箇所														
78	男性		大田	が多く目につく。「ニワウルシ」という外来種の事を自治体で力を入れ駆除等何	環境、社会													
				か対策を考えてほしい。何もしないでいると、とんでもない事になりかねません	基盤													
				よ。 日曜日の住民票、戸籍、印鑑証明の取得。特に土地取引の際印鑑証明は市役所で														
79	男性	6 0 歳代	尾田蒔	口曜日の住民宗、戸籍、印鑑証明の取待。特に工地取りの際印鑑証明は甲仅所で 取ったか確認された。	行財政													
				・観光客が増えたが町なかにゴミ箱などがないせいかゴミが多い														
				・公衆トイレの衛生面が気になる(ニオイなど)	環境、行財													
80		30歳代	中央	・情報の共有というか、自分で動かないと情報が入ってこない部分が多いと思	政													
				う。														
81	男性	60歳代	中央	木造住宅(戸建て)の耐震診断の促進と補助、耐震化。	社会基盤													
0.0	田州	60歳代	カ 	秩父市の市政に対する取り組み強化を願っている。ゴミ等資源の有効活用やサ														
82	男性	6 U 威代		ル、イノシシなどの対応の強化。	環境													
				医療体制の整備、人口は減少が進んでいると思いますが、若い人を増やすには産														
				院を増やすことだと思います。今までも市会議員さん、市長さん、県知事さんに	医療・福													
83	女性	6 0 歳代		も訴えたけれど何の対策もなされていない。また市立病院充実は重要、高齢に	祉・保健													
				なったら遠くの良い病院への入院はできません。秩父で安心して入院治療できる														
				病院、医師の充実を希望します。	医病 与													
84	女性	5 0 歳代	原谷	医療体制、医者不足等、福祉の人材育成が必要。もっと時間交代できるように、 給与アップして人材を確保してほしい。高齢化が増加する対応を考えてほしい。	医療・福 祉・保健													
ÖE	男性	70歳代	-		産業経済													
00	カは	1 0 成1	冰台	大口減少は正素が少ないので人正素を慎極的に誘致する事が必須と思います。 医療体制の充実が重要度が高い。特に秩父市のみならず、秩父郡市が一体となっ	医療・福													
86	女性	6 0 歳代	原谷		社・保健													
87	 男性	60歳代	影森	外国人の受け入れはやめてもらいたい。特に●●●人。	総合													
57	<i>/</i>	O Just 10	シン シン		17°0' LJ													

		l			1			
				A地区に住んでいるのだが、年間の区費が高すぎる。以前住んでいたB地区は6千				
				円だったのにA地区は倍以上の1万5千円もする。越してきてから知った事だった				
88 女性	/- /\/	30歳代	$\bigcirc\bigcirc$	のでここに住んだ事をとても後悔しました。お祭りがあるからだとの説明を受け	 行財政			
00	女注	3 0 成1		たのだが、住民1件1件からこんなバカ高い区費を徴収しないと行う事ができな	1]炽蚁			
				いお祭りなら規模の縮小、開催の見直し等ぜひしてもらいたい。この額を毎年払				
				┃ ┃い続けるのはとても不満がある。A地域の区費の減額を切に願います。				
				散歩していたら誰でも、誰からでも安心して笑顔で話ができる様な空間、場所を				
89	女性	70歳代	中央	 いっぱい整備してくれたらいいなと思います。	総合			
90		30歳代	影森	ドンキホーテやイオン必要。パシオスのあと地がもったいない。	産業経済			
				┃				
91	女性	30歳代	高篠	も良いので。三峰トンネルの実現化を早くしてほしい。	環境			
				1. 引き続き、創業支援と企業誘致を積極的に進めてほしい。				
				2. 高齢者介護の充実を進めてほしい。	産業経済、			
02	男性	60歳代	由血	3. 一年を通して観光客が楽しめるようにしてほしい。	医療・福			
32	カエ	O O JUST C	十人	4. 一年を通して観光客(子供)が楽しめるところを考えてほしい。	祉・保健			
				5. 地元企業の魅力を行政としても発信してほしい。 毎中にちる企学、不力者が多く、その整備をし、再利用していく、毎の空洞化を				
93	男性	80歳以上	中央	街中にある住宅、不在者が多く、その整備をし、再利用していく、街の空洞化を	社会基盤			
				防ぐことが大事であると思う。特に子育て世代に安く貸し出すなど。				
0.4	4.0 15.45	4 0 歳代	4 0 歳代	4 0 歳代	4 0 歳代	T //	以前から比べれば風通しの良い秩父市になって来ていると思います。市民からの	/= = 1 = /
94						40歳代	40歳代	40歳代
				動いてください。				
		6 0 歳代		秩父市の人口減少について、2045年には4.1万人まで減少しこの傾向は変わら				
			中央	ず2060年には3万人程度になる可能性もある。現時点で約5.8万人から3万人				
				になると内需は半分になる。必然的に市内の店・企業も半分以下になる事が予測				
95	男性			できます。秩父の経済を成り立たせるためには、人口減少の抑止と同時に交流人	産業経済、			
33	力比			口の増加を図る事が重要。幸い秩父市の地理状況は首都圏に近く日帰り観光も可	総合			
								能(コロナ前の観光客は800万人)首都圏3800万人の経済活性化のター
								ゲットになる。このマクロ圏の人口を想定した経済活動を実施し人口が減少して
							も成り立つ仕組み、将来ビジョンを組み立てる事が重要。	
				<u> </u>	産業経済、			
96	男性	性 50歳代	中央	若者に魅力のある町づくり。赤ちゃんの生める医療施設の充実。医療の技術の遅	医療・福			
				れ。雇用の促進。	祉・保健			
				若い人が進学や就職で出たまま帰ってこない。充分な収入で働き先も多くの中か				
97	女性	50歳代	尾田蒔	 ら選べるような状況になってほしいと思います。物価高などに関してももう少し	産業経済、			
				補助してもらいたいです。	総合			
				秋父市立図書館の子供コーナーのトイレを洋式に変えて欲しいです。和式だと小				
				さい子が利用できず毎回トイレへ走って行かなければならず、2人いるともう一	子育て・教			
98	男性	40歳代	中央	人も連れて行かなければならないしとても大変で不便です。早急にお願いしたい	育、社会基			
				です。ウニクス後ろの土地に市民公園、こども動物園があったら嬉しいです。	盤			
				です。 フージへ後ろの工地に市民公園、ことも動物園があったり嬉しいです。 子育て支援より結婚できる事が優先だと思います。結婚なくして子供の誕生はあ				
				りません。私の時代は3高時代。賃金は上がるも物価はそれ以上上がる。便乗値				
۵۵	甲州	60歳代	宣筱	ウェビル。私の時代は3 同時代。 真並は上がるも初回はてれ以上上がる。 関来値 上げの言葉も。マイホームを手に入れるも借金返済で結婚など考えられず。雇用	総合			
99 男性	力注	ひし成代	同條		小心 □			
				情勢の変化、社会環境の変化で結婚生活は考えられず断念。子育て支援より卒業				
				をし就職し、将来設計ができる安定した社会環境が必要と思います。				
				交通、物流に関してはあまり良くない秩父地域。企業と観光もあまりいまいちな	平 *** ^*> /			
100	男性	50歳代	高篠	現状。これからのまちづくりは大変だと思います。現状維持でいっぱいいっぱい	産業経済、			
	ノリ1上			な感じ。どうしたら良くなるか?分かっているならとっくに良くなるはず、答え	行財政			
				は誰にも分らない。とりあえず現状維持のような感じがします。				

101	女性	7 0 歳代	尾田蒔	地域に不備なところが多くあるが、なかなか良くならない。調査資料の中からう	行財政
				じ虫くらいの虫が出てきました。驚きました。	
102	男性	20歳代	中央	若い人が年寄りメインになりすぎないようにうまくやって欲しい。	総合
103		3 0 歳代	中央	まだまだコミュニケーション方法がアナログだと感じます。スマホ等でもっと情	総合、行財
				報を発信し、見やすい場所があるといいのではと考えます。	政
104	男性	4 0 歳代	中央	周りの市町村に合わせて欲しい。何か秩父市だけ遅れているような気がする。	行財政
				空家対策が重要。観光地として誘客をする場合、古びた空家は見苦しい物です、	
105	男性	70歳代	影森	防犯の上からも撤去してもらいたい。難しい問題とは思いますが空地に空家が	社会基盤
				建っていれば税が安くなると言う法律が変わればと思います。	
100	, 14	7 0 th //>	-1.1- 1.11	年金生活の私達ですが、今現在は運転もできますが、これから先は交通のことが	11 A ++ mn
106	女性	7 0 歳代		不安ですね。買い物、病院等々のことです。市として、これから交通の便のこ	社会基盤
				と?	医療・福
107	男性	5 0 歳代	中央	産婦人科を増やす。	祉・保健
108	男性	80歳以上	高篠	 足利銀行の右側の道が狭いので、一方通行にして欲しいです。	社会基盤
				年を重ねると(他地域で生育したのですが)、「故郷に戻り暮らすのもよいか	
				な」と考えたりします。老人長屋などあれば、気のあった友人たちと共に一室ず	
4.00	7 - 1 d			つで(もちろん夫婦でも)独立して住みたいと思ったりしています。秩父が大好	/// A
109	女性	6 0 歳代	中央	きなのに秩父から離れた方々も同様に考えている気もします。(秩父生まれの	総合
				方、地元愛はかなりのもの)退職後の方々のUターン希望者はかなりいらっしゃる	
				とおもいますが。	
				医療について強く思います。秩父で最期を迎えたいと思っても病状によっては1	医療・福
110	女性	5 0 歳代	中央	時間以上かかる病院へ入院しそのままという事もある。安心して老後が迎えられ	
				る市立病院を作ってください。	祉・保健
				秩父は多くの魅力があると個人的には思う。それを市外に伝えきれてないと感じ	
111	男性	20歳代	原谷	る。観光産業については今の秩父は素晴らしいと感じる。移住、定住という部分	産業経済、
111)	2 0 /3001 0	/// I	に難しいのであるが、教育の支援であったり、そういった部分の魅力を日本中に	社会基盤
				発信していくことが大切であり、自分が秩父市に期待している。	
112	女性	6 0 歳代	中央	観光以外の産業をおこしてほしい。何かを作る、あるいは生み出すもの。外の金	産業経済
				をあてにしなくて良い方法。	
				人数の多い地域はふれあいを再開して欲しい。学校終わりに預ける場所が少な	
				い。横瀬町はあるのに不思議で仕方ない。教育、働き方改革がありしょうがない	7 * - */-
113	女性	4 0 歳代	原谷	が、祝日も増えて学校の勉強、学習能力が低下しているように感じる。家だと携	子育て・教
				帯もたせる親は当たり前、いじめの原因にも繋がる。持っていない子は仲間に入	育
				れない。親とのコミュニケーションがないから子供は悪い事も良い事も知らな	
				い。 バスの本数を増やしてほしいです。特に医療機関へアクセスする便を増やしてほ	
114			原谷	ハスの本数を増やしてはしいです。特に医療機関ベナケセスする使を増やしては しいです。マイカー以外の交通(移動)手段がないと、かなり住みにくい地域だ	社会基盤
114			冰 台	と感じています。	任云圣鱼
115		7 0 歳代	百公	温暖化対策として、前向きに個々の家でソーラーパネル等蓄電池等設置する。	環境
113		ו אניין ט	W. TI.	一点吸じ対象として、前向さに回べの家でノーノーハイル寺留电池寺設置する。 子供が遊ぶ室内のスペースを増やして欲しい。この暑さの中でミューズパークな	・水・ブ
116	女性	20歳代	中中	ど外は無理がある。子供が遊ぶスペースができることによって、家族での外出が	子育て・教
110	ヘル	<i>_</i> ∪ //// \		増えると思う。	育
117				電子化もいいけれど、年配の人にも分かりやすいやり方をお願いします。	総合
				空き家対策として活用に向けて市が橋渡しをする等、上手に民間企業とタイアッ	
118	女性	5 0 歳代	高篠	ディックス ことがたくさんあると思う。	社会基盤
119	女性	7 0 歳代	影森	都心から近い事から秩父市をアピールして欲しい。	総合
113	ヘエ	. 5 /3% 0	ソヘ シン		יטיטי דו

				1
			今後小鹿野警察署が廃止され秩父警察署に統合されるとのこと。山間地域の過疎	
男性	60歳代	中央		社会基盤
1 Lil		FF (1)		11 A ++ 6n
女性	4 0 歳代	原谷		社会基盤
男性	10歳代	荒川		社会基盤
⊞₩	7 0 告代	尼田莊		総合
カは	7 0 成八、	냳 田时	F111 - F1	形心口
女性	60歳代			総合
∧	, J J MX V			1420, H
			型で 観光ばかりが大切ではない。今は観光ばかり重要視している行政に見える。市内	
			中心部だけで無く、周りに目を向けて欲しい。道路でさえ草がすごく、歩道も草	11. 6. 11.4-
	50歳代	吉田	がいっぱいはえている。市民生活を大事にして欲しい。市長が変れば変わります	社会基盤
			か?以前の方が生活動線がきれいだった様に思う。変わって欲しい。	
/_ / 	ᄃᄉᆇᄼ	<i>Б</i> . ⊒п	4급 차	医療・福
火性 ———	」3 ∪ 咸代	<u> </u>	(南位。 <u></u>	祉・保健
男性	7 0 歳代	大滝	公共交通の充実。	社会基盤
			・芸川にある そば畑を 道の駅またけ分譲地としてみるのけどうですか	子育て・教
女性	6 0 歳代	荒川		育、社会基
				盤
- L-!				産業経済、
男性	70歳代	大田		社会基盤
	-		1.4 甲 - 以戸(バストばんりがしませくねつのみ) 同ケに ・・・・・・・ たん 佳は	
			と思うが同じことばかりだとあきられるので、回毎に + α で、キャラクター集め	
			たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどう	
			たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどう かと思う。	江
—— 女性	3 0 歳代	中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市の	社会基盤、
女性	3 0 歳代	中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。	社会基盤、総合
女性	30歳代	中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようとい	
女性 ———	30歳代	中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのです	
女性 ——— 女性	30歳代	中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのですが、草津は観光化がうまく進んでいるし、(噴火による国支援によるものだと思	
		中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのですが、草津は観光化がうまく進んでいるし、(噴火による国支援によるものだと思いますが…)。野沢温泉は外湯めぐりで地元の方がとても親切です。秩父ももっ	総合
		中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのですが、草津は観光化がうまく進んでいるし、(噴火による国支援によるものだと思いますが…)。野沢温泉は外湯めぐりで地元の方がとても親切です。秩父ももったいないな、と思います。(Web入力を2回チャレンジしましたが、セッション	総合
		中央	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのですが、草津は観光化がうまく進んでいるし、(噴火による国支援によるものだと思いますが…)。野沢温泉は外湯めぐりで地元の方がとても親切です。秩父ももっ	総合
		中央 影森	たり、カラオケ大会、秩父グルメ大会、路上でブレーキンダンス等やったらどうかと思う。 観光は重要だけれど、オーバーツーリズムで普段の暮らしが大変(渋滞)。市のこと、子育てアプリなど、多すぎて面倒。一体化して欲しい。 地域の方々の閉鎖的な地域性(他からはそう見える)と人々の横連携しようという思いの少なさがもったいないなと思います。私は温泉が好きで良く行くのですが、草津は観光化がうまく進んでいるし、(噴火による国支援によるものだと思いますが…)。野沢温泉は外湯めぐりで地元の方がとても親切です。秩父ももったいないな、と思います。(Web入力を2回チャレンジしましたが、セッションタイムアウトするので書面で提出します。	総合 行財政
	女 男 男 女 男 女 世 性 性 性	女性 40歳代 男性 10歳代 男性 70歳代 女性 50歳代 女性 50歳代 女性 60歳代 女性 60歳代	對性 60歳代 女性 40歳代 男性 10歳代 房 70歳代 房 50歳代 女性 50歳代 大田田田 50歳代 女性 50歳代 大田田田 大流川 女性 60歳代 大田田 大流川	##

					1
133	男性	70歳代	吉田	高齢者のひとり暮らしで、施設に入りたくても入れない人がたくさんいる。配食事業などをもっと周知すべきではないか。送迎タクシーなど制限が多すぎる。 もっと柔軟な運用をしてもらいたい。総合支所の機能をもっと強化してもらいたい。本庁は遠すぎる。	医療・福祉・保健
134	男性	4 0 歳代	中央	 高福祉高負担ではなく低福祉低負担な社会への切り替えが必要だと思います。 	医療・福 祉・保健
135	男性	80歳以上	中央	観光都市としての景観を保つ事が肝要かと思います。例として、小生はウォーキングで度々市のトイレを使用しておりますが至る所で修理中で使用禁止が目立ちます。又、特に秩父公園のトイレに於いては建屋は大変立派ですが、和式の大便器は観光客にも嫌われるのでは。時代を鑑みるとおそまつではないでしょうか!	産業経済、環境
136	男性	6 0 歳代	吉田	行政サービスは公務員がやるべき。市民の力を使わないでください(区長)。昔 は区長報酬があったのに現在は出てないのは、ひどいと思います。	行財政
137	女性	70歳代	吉田	※デジタル化については利用方法等分かりませんので答えられませんでした。※ まちづくりに関して情報、知識がないので答えられませんでした。	行財政
138		50歳代	久那	モニュメントや箱ものの整備はいらないので、コンパクトシティを目指しつつ、 住民の生活支援となる福祉制度を充実させて欲しい。久那小学校など子供の数の 少ない学校は統合させて閉校にしてほしい。	社会基盤
139	男性	50歳代	影森	渋滞が多い、最新の医療ができる所がない。	医療・福 祉・保健、 社会基盤
140	女性	20歳代	尾田蒔	高齢者が増え、施設入所待ちや外来受診の混雑などで、医療福祉を提供する側も される側も、不満のようなものがあると思う。それらが改善されると嬉しい。	医療・福 祉・保健
141	男性	50歳代	中央	秩父の伝統教育が小中学校でなくなっています。秩父音頭を踊らなくなったり。 秩父音頭は学校で教えたほうがいいと思います。	子育て・教 育
142	女性	40歳代	高篠	まわりの町にくらべ子育てへの支援が悪い。同じ秩父地域で子育てするなら他の町へと考えている若いパパママが多い。高齢化なのに安心できる病院がない。市立病院の建てかえも含めよりよいスタッフを希望している高齢者は多い。	子育て・教育
143	女性	70歳代	中央	遠くの病院に行かずとも秩父市内で充実した医療が受けられることを望みます。	医療・福 祉・保健
144		50歳代	尾田蒔	医療体制の整備、市立病院の充実、高齢者障がい者福祉の充実、救急対応医師会 での協力体制、若い方が秩父で働きやすい環境づくり。	医療・福 祉・保健
145		80歳以上	尾田蒔	市報の表紙がCHICHIBUになりましたが私は以前のほうが良いです。	社会基盤
	女性	4 0 歳代		秩父は自然豊かな美しい町です。安心して安全にずっと住み続けられる町であってほしい。	環境
147	女性	50歳代	影森	道の駅ちちぶ入口の交差点に右折車専用信号を付けるべき。矢尾デパート前の秩 父地方庁舎(北)の交差点に右折車専用信号を付けるべき。影森ベルクの国道側 入り口の横断歩道部に信号を付けるべき。	社会基盤
148	女性	80歳以上	荒川	働く所、医療、高齢者等福祉、防災、道路など交通の充実などが特に重要だと思います。	医療・福 祉・保健、 社会基盤
149	男性	60歳代	荒川	市制化され(町会制)地域の密着したつながりが薄れているを感じる。もう少し 小さい単位での自主性が生かされる方法にできないか。	社会基盤

		T					
				・少子化だとは思うのですが、子供を出産できる病院が1件しかないので、もう			
				少し産婦人科が増えたらいいと思う。	医療・福		
				・高齢者が多い中、免許返納した後、タクシー券はあっという間に使い切るの	祉・保健、		
150	女性	40歳代	фф	で、それに代わるものや、少しでも得に公共の交通を使えるといいと思う。あ	子育て・教		
150	久庄	4 0 成1 5	中大	と、バスなど本数が少ないので不便。			
				・老人施設と学童と障がい者施設など全て一緒の施設があるといいなあと思う。	育、社会基		
				障害の子供を持つ親が、同じ老人施設に入って一緒にすごす事ができる未来が	盤		
				あったらすてきだと思う。離ればなれになるのはかわいそう。			
151	男性	70歳代	高篠	住む所を集約して住みやすくする。ポツンと一家屋をつくらない。	社会基盤		
				ごみ袋を無料化にする。他の市町村みたいに市販の半透明のごみ袋にしてもらい			
152	男性	20歳代	尾田蒔	たい。今の秩父は観光はいいが、住む所ではない。	環境		
				++ 人はマフムマに値してもい。 幼命庁 四ト庁はは旧せばしていもいしょうだ	子育て・教		
				まち全体で子育てに優しくない。飲食店、個人店は幼児対応していないところが	育、社会基		
153	男性	30歳代	中央	多い。安全な歩道、安全な公園が少ない。産婦人科が少なく困る。待ち時間が長	盤、医療·		
				すぎて妊婦にはきつい。歴史博物館がない。まとまったものがあると良いのでは	福祉・保		
				ないか。	健、		
154	m l/l	C 0 #= //\	TT (1)		医療・福		
154	男性	60歳代	原合	市立病院の建設を早急に実施して医療の充実を行ってもらいたい。	祉・保健		
				子育て支援には手厚いが、高齢者、障害者は取り残されている方もいる。子供だ			
155	/- 1/ /-	4054	西公	けでなくもっと幅広く目を向けた方が良い。目を向けなくてはいけない。子供が	医療・福		
155	女性	40歳代	 保	いる人を支えてきた人に不満が残らないようにしてほしい。子育て支援を出せば	祉・保健		
						暮らしやすい町という考えはもう終わりにしてほしい。	
				川越、山梨のいいところをまねしたら。観光ニーズは、空き家、空き店舗など			
156	男性	6 0 歳代	吉田	で、店などやったら良いのではないか。ミューズパーク(プール)他充実。バー	産業経済		
				ベキュー他。			
157	女性	50歳代	фф	市立病院の充実をお願いしたいです。埼玉医大などまで行かず、市立病院で対応	医療・福		
137	又江	J 0 //JX C	十人	できる事が少しでも増えると嬉しいです。	祉・保健		
				・犬や猫の福祉を充実させて欲しい。ともかく秩父市のHPの保健所収容犬情報が			
				分かりづらい。殺処分0を埼玉県が掲げているのであれば、SNSで広く拡散して			
				見つけられるシステムを構築してほしい。その分飼い主も見つけやすく殺処分さ	産業経済、		
158	女性	4 0 歳代	中央	れる犬も減るはず。	環境		
				・デジタル地域通貨は秩父市はお年寄りも多く、もっと便利な決済がたくさんあ	水 况		
				るので、余程の還元率でない限りメリットはない。それくらいならもっと大手有			
				名チェーンを秩父に誘致してデジタル決済を使えるお店を増やして欲しい。			
150	女性	70歳代	吉田	元気な高齢者が終末期を自宅で迎えられるような支援体制ができる部所があると	医療・福		
109	スに	1 U 1/3X \	цШ	よいです。新市立病院内に(秩父地域の)	祉・保健		
				観光に力を入れても飲食店が少ないと思います。駐車場に入れず道路に渋滞。コ			
160	女性	50歳代	芒川	ロナが落ち着いてから、土日曜日の外出はしたくないなと思います。観光する人	産業経済、		
100		J J/JX.I V	716711	たち、秩父に住んでいる人たちが困らないようにして欲しい。道路の整備、企業	社会基盤		
				誘致、積極的にやっていかないとダメだと思います。			
161	男性	70歳代	原谷	聖地公園に食事をするところがないので、昼の道の駅にバスを止めて欲しい。	社会基盤		
101	ノリエ	1 U/JX U	WV.FI,	(11:00~13:00ごろ)	エム全面		
				観光事業は期待できるポイントですが、関係者しか潤わない気がします。秩父全			
162	女性	50歳代		体が潤うような特効薬はないけど、横瀬町、滑川町、流山市、南箕輪村は、何か	総合		
102	ヘユ	۵ ایجوار ۵	W/ H	魅力を感じます。秩父市にもそんな魅力を感じられるような未来を期待してま	יויטי ווו		
				す。			

				秩父の住人は、秩父愛が強い。住民税は他と比べても高いが、それでも住み続け							
160	男性	60歳代	фф	「大久の住人は、伏久复が強い。住民代は他と比べても高いが、それでも住め続け ている人がほとんどである。ぜひ、この思いを汲んで、住みやすい「まち」を	総合						
103	五江	0 0 成1	中天		松口						
				作ってほしい。 これからの吉田、大滝、荒川地区では、交通の不便なところに高齢者世帯、特に	医療・福						
1 (4		7 0 歩 //	+ m								
164	女性	70歳代	古田	1人くらしが増加すると思われる。これらの人々が協力して暮らせるような住ま	祉・保健、						
				いはできないものか?	社会基盤						
1.0=			- A	・大学、企業の誘致で秩父市をもっと活性化して欲しい。	産業経済、						
165	女性	60歳代	原谷	・補助金制度の推進(例えば帯状疱疹のワクチンの補助金制度が秩父市は無い、	医療・福						
				近隣の寄居、深谷地区は有)	祉・保健						
				農業不耕作地の活用、荒れ地にならない管理維持、林野の管理に個人では限界を							
166	女性	70歳代	荒川	感ずる。財源確保のため無駄というか現状の見直し(学校のプール維持検討)。	産業経済						
	<u> </u>			市報は数日かけて読み込む(大事なこと、知らない世界一があるから)。10年、	,						
				20年先を見据えた改革推進の皆さんに感謝します。							
167	男性	5 0 歳代	大田	子供(若者)が秩父に戻ってこない。働く場不足、専門分野の職場不足が原因。	子育て・教育						
				近年秩父市は観光の街づくりに力を入れて頂いたおかげで若い年代の方にも訪れ							
				て頂ける様になり、大変喜ばしく思います。秩父市の魅力を発信してきた努力の							
				賜物と思います。ただマイカー等で来訪される方も多く、道路の渋滞、特に休日							
				の上野町交差点付近はひどくて住民生活に支障をきたしているように感じます。							
				 街の中心地であるため地元住民も利用したいところなので、緩和の対策をお願い	医療・福						
168	女性	50歳代	中央	したいです。私は親を介護する世代となりましたが、要介護状態の親を施設に託	祉・保健、						
				┃ ┃したくても満員の所が多く空き待ちの状態です。その様な状態が続けば仕事を	社会基盤						
				セーブするか、辞めざるを得ません。もっと利用できる施設を増やして欲しいで							
				す。私はこれからも秩父市に住み生活したいと考えています。是非秩父市が住み							
											やすく魅力のある街となりますようお願い致します。
1.00		0.015.05		子どもたちに直接関係する教育への支援の拡充をお願いします。(保育園、学校	子育て・教						
169	女性	30歳代	中央	の職員・補助員の増員、学童保育の充実、教育内容の見直し等)	育						
170	- п. ц.	C 0 15 //\	-1,1- 111	道路整備。長年にわたり、拡幅工事が中途半端の所が多いように思う。秩父鉄	↓						
170	男性	60歳代	流川	道、秩父駅の東口、国道140号線側の出入口。	社会基盤						
171	田丛	1 0 歩 4	фф	子どもが無料で遊べる施設を増やして。	子育て・教						
1/1	男性	10歳代	中天	丁ともが無料で避べる施設を増やして。 	育						
172	女性	40歳代	古笈	医療の充実が必要です。救急外来が少ないと感じます。市立病院の小児科はいつ	医療・福						
112	久庄	4 0 成1 、	同條	も混んでいます。午後も診察して欲しいです。	祉・保健						
Ī											
l				デジタル地域通貨の問29に「費用をかけても効果が期待できない」とか「費用を							
173	男性	50歳代	中央	デジタル地域通貨の問29に「費用をかけても効果が期待できない」とか「費用をかけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地	産業経済						
173	男性	5 0 歳代	中央		産業経済						
	男性女性	50歳代		かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地	産業経済						
	女性		中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。	産業経済総合						
174	女性	70歳代	中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。							
174	女性	70歳代	中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。							
174	女性	70歳代	中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思いま							
174	女性	70歳代	中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 因りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店	総合						
174 175	女性	70歳代	中央中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店街は廃れシャッター街と化し、財政収入も減少し福祉も行き届かなくなり、交通	総合、行財						
174 175	女性	70歳代50歳代	中央中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店街は廃れシャッター街と化し、財政収入も減少し福祉も行き届かなくなり、交通機関も減少、高齢化は進むが医療機関も少なくなる。こうなってからでは「まち	総合						
174 175	女性	70歳代50歳代	中央中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店街は廃れシャッター街と化し、財政収入も減少し福祉も行き届かなくなり、交通機関も減少、高齢化は進むが医療機関も少なくなる。こうなってからでは「まちづくり」どころでは有りません。それには今すぐ10年後、50年後を見据えた中長期ビジョンを策定して市民への公表説明が望まれます。現在はどの方向へ向	総合、行財						
174 175	女性	70歳代50歳代	中央中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店街は廃れシャッター街と化し、財政収入も減少し福祉も行き届かなくなり、交通機関も減少、高齢化は進むが医療機関も少なくなる。こうなってからでは「まちづくり」どころでは有りません。それには今すぐ10年後、50年後を見据えた中長期ビジョンを策定して市民への公表説明が望まれます。現在はどの方向へ向かっているのかさえも判りません。	総合、行財						
174 175	女性	70歳代50歳代	中央中央	かけるだけ無駄だと思う」の項目がなかった。人口の少ない、利用者の少ない地域では、コスト倒れする可能性が高いのではないかと思う。 困りましたねー。 これからは誰一人見捨てない街づくりが必要だと思います。 繰り返しになるが、人口減少対策が急務であると同時に最優先課題だと思います。人口が減ってはすべてが悪い方向へ向かいます。しまも雪だるま式に。商店街は廃れシャッター街と化し、財政収入も減少し福祉も行き届かなくなり、交通機関も減少、高齢化は進むが医療機関も少なくなる。こうなってからでは「まちづくり」どころでは有りません。それには今すぐ10年後、50年後を見据えた中長期ビジョンを策定して市民への公表説明が望まれます。現在はどの方向へ向	総合、行財						

				西武秩父駅にお花畑駅を統合できるとよいと思います。利便性がよくなり、東京	1						
				から地方都市秩父の立派な玄関口として機能できると思います。入口を秩鉄側に							
177	男性	60歳代	荒川	も設け、お花畑駅の跡地は街並みの入口として開発できるのではないでしょう	社会基盤						
				お設け、お花畑駅の跡地は街並みの八口として開光できるのではないでしょう か。夜祭の山車の通行や見物客の乗車にも整理し易くなると思います。							
170	女性		ф.		₩						
1/8	女性	50歳代	甲央	移住を進める。	総合						
470		= 0 IF //>			11 A ++ 6n.						
179	女性	/ 0 歳代	中央		社会基盤						
180		4 0 歳代	高篠		社会基盤						
181	男性	10歳代	中央		産業経済						
	所々にペンチを置いてゆっくり街歩きをしてもらうのも良いと思う。それは、お年寄りにもやさしい街になる。ペスト電器の前のペンチに老人が座っているのを見ると何か心が温かくなる。 4 0 歳代 高篠 空き家や空地の活用。 自然に恵まれ大きな災害も少なく生活に必要なものはある程度そろっているので、住みやすいと思います。ただこれから長く住んでいられるよう、安定した仕事が必要です。 野生動物(害獣)の出没が多過ぎます。農業被害が深刻です。これでは農業を志す移住者を呼び込めないのではないでしょうか?市には人里と山・川との間に緩衝地帯を設けるため、余分な草木を刈り払うことを主導していただきたいと思います。宮城県のセケ宿町では獣害対策がうまくいっているそうなので視察に行ってはいかがですか?自然を破壊しない範囲で、用水路、川、沢に小水力発電所をたくさん設置してはいかがですか?売電して市・地域の収入になり、維持管理のための雇用も生まれると思います。 「防災秩父」対策強化!当地は防犯カメラが少ないこと有名。例えば各電柱に防犯カメラを設置することで犯罪者に都合の悪い街並み。犯罪をおこしても捕まりやすい町・秩父の実現を!観光の人も楽しめるようにしてほしい。どこに何があるかわからない。もう少し者板を作ったら。体験できるような施設がほしい。祭り会館も変化がほしい。リビーターが増えるように!屋台が少しでも曳けるように。リビーターを増やして。ありがとうございます。 株父市は観光に特化するのか?住宅地とするのか?工業を呼んで工業化するのか?農業を推進するのか?市として何を売りにしようとしているのか?秩父に住んで50年近くになりますが、初めて秩父に来た時と何も変わっていない感じです。芝桜ができて観光客がいくらか増えたかと思います。あの花でも観光客を呼びましたが、芝桜も他県の方が良くなり安定した集客が無いと思います。持続性の有る柱を作ってください。満足度に関して、項目の内容が抽象的であったので、普通の3、4にしておきまし										
100											
182	男性	6 0 歳代	荒川	1	環境						
				たくさん設置してはいかがですか?売電して市・地域の収入になり、維持管理の							
100				1	11 A ++ 60.						
183	男性				社会基盤						
184	女性	60歳代	高篠		産業経済						
185	男性	70歳代	影森		総合						
	男性 60 男性 70										
					社会基盤、						
186	男性	50歳代	大田	た。自然災害への対策はよろしくお願いします。	行財政						
				空き家をもっと買いやすくしてほしい。持ち主不明が多い。見た目も悪い。若い	117714						
		E 20歳代		人がリノベしたり、有効活用できる!!働き口を増やせるようにしてほしい。正							
			生 20歳代影森		社員で安定した働き口、街コンみたいな感じで秩父全体の交流会を開く。ミュー						
	女性				ズパークを有効活用してほしい。プールがもったいない!お店を増やして観光ス						
				20歳代影		ポットにする。大企業の会社を呼び込む。コスプレ大会とかやったら全国、世界	産業経済、				
187					20歳代	影森	から興味が持たれないか?インスタで広める。秩父の看板的なキャッチフレーズ	社会基盤、			
						がほしい。大き目の商業施設が欲しい。コストコ、何でも揃う。外国の商品、オ	総合				
						シャレ、魅力的、温泉とか。影森に消防署がほしい。影森の人口は多くなってい					
				るのに救急車や消防車が荒川から出動だと時間がかかりすぎる。助かる命も助か							
				るのに秋思年で用助手が元川がり山動たと時間がががりするる。 助かる叩も助か らない。							
				ソゆ v %	<u> </u>						

188	女性	7 0 歳代	吉田	終活を始めようとしている者です。アンケートと言われても "はて?" と思うことばかりです。的はずれ!!すみません。	行財政
189	男性	6 0 歳代	大田	まちづくりに関する意見とはならないと思いますが、デジタル地域通貨の問の中に導入の賛否を問う設問がないことに若干の違和感を禁じえません。改革推進課の作成のようですので、設問がないのもうなずけますが、注釈で「導入を決定しています」ではなく「検討しています」とあるのであれば賛否を問う設問を設けていただいてもよかったのではないかと思います。	産業経済、 行財政
190	女性	6 0 歳代	中央	生まれ育った家があるので、この町(秩父市)が好きなのです。生活に必要なものがそろっていれば満足度が高くなり、年齢を重ねて少しはまちへ貢献したいと町会の行事に参加するようになりました。意識を高めることが大事だと思います。	社会基盤
191	女性	70歳代	高篠	公共交通の再整備。バスコースの充実、本数を増やす。バス停に屋根といすを整備してください。バスを利用しやすくするには、バス停の整備が不可欠。公共機関へはバスで行けるように。市立病院の充実を早急に。秩父市は医療充実シティと呼ばれるように。他市や他県からも患者が来るようになると良い。	医療・福 祉・保健、 社会基盤
192	女性	30歳代	大田	市長の政治姿勢が問われるので議会での契約議決など、市の都合で法律を無視することが無いよう、また市民から信頼されるよう期待します。	行財政
193	女性	50歳代		観光なんてもっともっと地域の宝を活かせばいいのにいつでも始めるタイミングが遅くて、機を逸している感があります。いいところなのにとても残念です。	産業経済
194	女性	50歳代	影森	秩父市はいろいろな「聖地」と言われています。パワースポット、アニメ、など。その「聖地」を居住地にするためのあらゆる活動を官民一体で取り組み、取り組んだ民間企業には手厚い支援をするなど、待ったなしで推進していく必要があります。(2015年6万3千人→2040年4万4千人予測)どうする秩父市!	総合
195	女性	60歳代	原谷	どの項目も重要度が高いので、できる項目から対応していっていただきたいと思います。	行財政
196	女性	60歳代	原谷	列挙された項目はすべて重要度は高いが満足度はおしなべて低くなっている。	行財政
197		50歳代	中央	道の駅を改装するか移転して観光の目的になるようにしてほしい。観光地として、農産物等をアピールしてほしい。ミューズパークプール。産婦人科。市民一律に考えてほしい。(子育て世帯、老人以外も生活は大変です)	産業経済、 医療・福 祉・保健
198	女性	70歳代	久那	秩父市内の通りは、電線が地下に埋められたりして、とてもさっぱりしてきれい になったと思います。市街では交通面でもっと便利にして頂きたいです。	社会基盤
199	女性	60歳代	大滝	山間部住民のための集合住宅の建設。	社会基盤
200		40歳代	中央	観光客目当ての商売が増えて、住んでいる人には全くうれしくない店や施設ばかりが新しくできている。(民泊、キャンプ場、グランピング、普段外食するには高すぎるレストランなど)前の質問の部分と重なりますが、住んでみて良かったというより、たまに来る人のために一生懸命であって、市民になって良かった、長く住みたいという点が少ない。家賃も市の中心部は川口市あたりでも借りられるぐらいの価格帯で高く感じます。もっと地元の人のための街づくりをしてほしいです。街灯も矢尾あたりでも、うすぐらい。もっと明るい街灯にしてほしいですね。	産業経済、 社会基盤
201	女性	20歳代	原谷	保育士をしています。なかなか人手不足が解消されず日々ギリギリの人数で保育をしています。高齢化が進む秩父で子どもは宝ものです。より良い環境で保育ができるよう保育士の雇用促進をお願いします。	子育て・教 育
202	女性	80歳以上	高篠	40年以上秩父に住んでいて悪い事や不便な事は少ないですが、定峰行きの運行 距離の延長と往復回数を増やしてほしい。	社会基盤
203	男性	70歳代	原谷	目先大事もあるが将来の先々の秩父へ重きを置いた考え方をしていただければ実 のなる地域づくりになるのでは!	総合

204	男性	4 0 歳代	原谷	私は障害があり、年金をもらっているのですが、生活するには足りていないので 生活保護を受けるつもりです。ですが、それらについての情報がないので、わか	医療・福						
				りやすいガイドブックなどを作っていただけたらありがたいです。	祉・保健						
				今の子供や学生はSNSの発展により大人と変わらないほどの情報を日々目にして							
205	男性	30歳代	中央	いると思います。やはり子供や子育て世代が気軽に遊べる場所(施設)があると	産業経済						
				良いと思います。(Round1やゲームセンター等)							
				中心市街地の商店はなぜか入りづらい雰囲気があり、ウエルカム感があまり感じ							
206	女性	70歳代	中央	られない。昔ながらの古き良き秩父も素敵ですがもっと明るいウインドーショッ	産業経済						
				ピング、したいです。でも秩父、大好きなんですよ!							
			-+	鹿、イノシシ、サルが出て困ってます。特にシカは何でも食べる(野菜、花)庭	-m -						
207	女性	70歳代	荒川	を荒らして迷惑です。どうにかしてください。庭に出て花を植えてるとシカが出	環境						
				てわかった。昼間でも出てきます。白久の駅・近所です。							
				北川正恭氏は私の懇意にしている知人でありかつて秩父地域地場産業センターを							
				利用して秩父の開発に積極的でした。秩父市が講演会講師に招いた時、知人なの							
208	男性	60歳代	中央	で話す機会と花束贈呈を秩父市当時のご担当者にご依頼申し上げましたが断られ	総合						
				ました。このような北川先生(早稲田大学客室教授、代議士、三重県知事2回							
				目)が秩父の開発に積極的でありましたので、こういう機会を逃さずに秩父市職							
				員を中心に住民を巻き込んで、取り組んで行く方が良いと思います。							
000	 11/ 	2.0 华/2		○○○○○の上の斜面のソーラーパネルの安全性について気になっています。避	四上土						
209	女性	30歳代	甲央	難場所にもなっていますが、地震や土砂崩れの危険性などは立証されているので	環境						
				すか??毎日、子どもたちがあそこにいると思うと不安になります。	医康 拓						
210	女性	60歳代	原谷	市立病院は事務的すぎる。いまだに産婦人科が少ない。なんでもかんでもデジタ	医療・福						
				ル化になるのが不安。 自治会での係が多すぎて大変すぎる。集金、広報配布、回覧板など個人でオンラ	祉・保健						
				日							
211	女性	60歳代	фф	い。仕事の合間に行くのはすごく大変。就業時間も様々なので、周りに合わせて	十会基盤 十会基盤						
211	メ圧	0 0 成八、	十大	動けないので。町会名簿(名前、住所、電話記載)を未だに毎年作っているが、	11. 五季盆						
				別りないので。町云石海(石前、庄所、电話記載)を木たに毎年下ろといるが、 個人情報ダダ漏れ、やめほしい。							
				動力に対する	医療・福						
212	男性	4 0 歳代	大田	変な不安を感じています。市民の健康管理に寄り添える環境整備を望みます。	祉・保健						
				2人の子持ちにも平等にしてほしい。今は2人だって産む人は少ない。1人で終							
213	女性	40歳代	中央	わってしまったら、それこそ少子化もすすむので、3人ではなく、まず2人産ん	子育て・教						
210	XI	1 3 /32/1 0		でもらうことを考えてほしい。	育						
				車社会です。でも中心市街地には駐車場が少ない。駐車場整備もよいけれど、郊	1						
								外に駐車場を作って、街の中には10分毎に100円バスを走らせる。なんてエ			
214		60歳代	中央	夫はいかが?(弘前を参考に)また車が走れる道、走れない道をしっかり分け	社会基盤						
			て、チャリを普及させる(レンタル含めて)なんてこともありかな。								
				電車で帰ってくると、西武秩父駅手前のカーブになっている所の畑や空き地に雑							
										草などがひどく、観光客などが見てもイメージが悪いのではないかと思う。西武	<u></u>
215	女性	60歳代	中央	株父駅の近くに家を建てたいという人もいるので、市で買い上げて一般市民に販	社会基盤						
					売してもらいたい。						
				無料の健康診断を実施されていますが、認知症診断も同じように実施されれば良	1						
	女性	5 0 歳代	5 0 歳代	性 50歳代	いと思います。高齢者の方本人も			いと思います。高齢者の方本人も行きたがらず、家族も病院での検査に連れてい			
216						きづらいので、行政で実施されれば受けやすく、早期発見につながると思いま	医療・福				
								す。救急医療の充実を切にお願いします。夜間何かあった時診てもらえる病院が	祉・保健		
				少ないのは将来的にも不安です。							
017	h.4L	4 O ± /\	±- 1.1		医療・福						
Z1/	女性	4 0 歳代	流川 にんりん かんしん かんしん かんしん かんしん かんしん かんしん かんしん か	病院はあるが、科によって偏りがありすぎる。	祉・保健						

	図とか子育て世代に有益な情報の地図が欲しいで	
		子育て・教
	とかあったらいいかも。(公園、おむつ台、授乳	育
	ちりとか)	1 3
219 男性 3 0歳代 原谷 「中心地街地の活性化」につい	いて、商業施設の充実化を進め、市外から観光目的	産業経済
以外のニーズがあればと思う。		上 木朴//
220 男性 20歳代 影森 ゴミ袋が小さい。90L、60L、4	45L…のようにサイズのバリエーションをもたせて欲	環境
しい。		**************************************
市立病院の外来受付時間をもっ	っと増やしてほしいです。・周りを見ていると「歳	
をとったもの勝ち」かのように	こ、自分勝手でわがまな高齢者が多く世話をしてい	医療・福
221 女性 50歳代 高篠 る側が不満に思える事がありる	ます。 お年寄りを大切に と言われて育ちました	祉・保健
が大切にされるべきお年寄りに	こなれてない人が多いのでは?と思います。若い人	
が大切にしたいと思えるお年智	寄りが増えるよう至急何とかしてください。	
項目38番の道路交通では、いっ	つも矢尾のところの信号で車が渋滞してしまい、上	
222 女性 40歳代 影森 町の方までつながる事がある。	歩行者には良いと思うが車の場合とても時間がか	社会基盤
かる。		
車が無いと生活していくのが割	非常に困難な地域かと思います。市の中心ばかりが	
223 女性 4 0歳代 荒川 発展していくのは仕方のないる	ことだが、交通や施設等域外に対しても疎かにしな	社会基盤
	-パーや金融機関も充実しているとは思えないの	正五全皿
で。		
	出口で4,5人がテーブルに座っており、診断結果	
	夫です」と言われました。その一言を言うためだけ	
に4,5人配置され人件費が加	かかっている事にとても違和感と憤りを感じまし	医療・福
224 女性 40歳代 中央 た。ボランティアならいいです	すが…。市の市報とともに色々と立派な印刷物が配	祉・保健、
布されていますが、市民の一人	人一人に負担がかかっていると思うと毎月届く市報	社会基盤
が重く感じられます。希望者の	かみにするとかにできればいいですね。私はすぐ流	
し読みして資源ごみにまわして	ています。	
225 女性 70歳代 吉田 近くに店もなく車がないとなり	こもできない生活になってしまいます。	社会基盤
秩父市はたくさんの魅力あふれ	れる文化・自然・歴史・お祭などがあります。これ	
らのことを様々な形でアピーノ	レして多くの方に秩父に来て楽しんでほしいで	
226 女性 4 0歳代 中央 す!!		総合
※別件です。大野原愛宕神社に	こある掛け時計がずっとズレていて気になります。	
大勢の方が見る時計なので合材	わせて欲しいです!!	
自然を活用した物が増えている	るのはよいが、その他にショッピングも楽しめるよ	
227 周州 2.0 巻米 内内 うな場所も増やしてほしい。 🧃	美容の店、ファッションの店なども増やすべき。東	产 类位.4
227 男性 2 0歳代 中央 町の商店街にも新しい店を増や	やしてほしい。交通機関の充実を求める。(バスや	産業経済
電車の本数が少なすぎ)		